

ありがとうございました

～離任された教職員の言葉～

鈴木 修子「退職に寄せて」

花々が一斉に咲き誇る東北の春、学校便りで新年度の躍動あふれる出発を拝察しました。至らぬこともあった中、未曾有の状況が長期化しても保護者の皆様には温かくご協力頂きました。限りない可能性に満ち満ちた愛しい子どもたち、教職員の方々始め校医の先生方、多くの皆様に支えられ務めることができました。

誠にありがとうございました。



上栗 静香「お世話になりました」

九小の皆さん、お元気ですか？

短い間でしたが、九小で過ごした日々はとても充実した穏やかな日々でした。地域の方々の温いご協力に包まれた素晴らしい環境、熱心で明るい先生方、そして素直で元気なこどもたち！楽しい思い出ばかりです。これからも益々すてきな学校になっていくよう心から応援しています。

お世話になりました。

岡本 香里「7年間お世話になりました。」

九小では7年間お世話になりました。保護者や地域の皆様に支えられ、元気いっぱいの子供たちに囲まれ、とても楽しく充実した毎日でした。楽しかった思い出が溢れ、名残惜しい気持ちです。心より感謝しております。学んだことを新しい学校でも発揮し、九小の応援団として陰ながら見守っていきたいと思います。どうもありがとうございました。



加藤 早織 「楽しむ心を大切に」

九小のみなさんは、何事も一生懸命なところがとてもすてきです。私が九小で過ごした4年間の半分はコロナ禍でしたが、勉強や遊び、スペシャル遠足など、いつも楽しそうに頑張る姿に元気をもらっていました。私も九小での思い出と「楽しむ心」を大切に、新しい学校でたくさん勉強したいと思います。本当にありがとうございました。

上月 千尋「長い間、お世話になりました」

10年間、大変お世話になりました。10年というと長いように感じますが、過ぎてみるとあっという間でした。素直でがんばり屋な子どもたち、あたたかい保護者の皆様、地域の皆様、ともに支え合い高め合える教職員と過ごした日々は、私の大切な宝物です。九小で出会ったみなさんに、教師としても人としても育てていただきました。本当にありがとうございました。

大森 恵里「この地球のどこかで」

九小で過ごした約7年の中で、たくさんの人と出会いました。子どもたちはもちろん、保護者の方、教職員のみなさん、地域の方々……。お話ししたこともない人も含めると、2000人を超えているかもしれません。ただの大学生だった私は、皆さんと出会って“先生”になることができました。幸せな7年間をありがとうございました。この地球のどこかで、いつか、また。

塚本 和也「あっという間」

私がこの学校に来て、一番に驚いたことは、子供たちがとても積極的なところです。先生に質問したり、手を挙げて発言したりする子供たちがとても多いと感じました。そのような九小の子どもたちと学習や運動ができて、たくさんのパワーをもらいました。短い期間でしたが、九小で過ごした時間は、私にとって一生の思い出です。一年間、ありがとうございました。

谷藤 健一「大好きな九小のみなさんへ！！」

二年間という短い間でしたが、ありがとうございました。

立川第九小学校で出会った子どもたちは、明るく、元気で、素直で、一緒に学んだり遊んだりした日々は、忘れられない一生の宝になりました。

またいつか、一緒に学べる日がくることを願っています。



金子 昌平「感謝感激 また会う日まで」

1年半という短い時間でしたが大変お世話になりました。とっても濃い時間を子どもと教職員のみなさんと過ごすことができてとっても幸せに思います。それも保護者のみな様が日々暖かく見守っていただいたおかげです。本当にありがとうございました。本当にパワーがありメリハリのある九小の子どもたちに負けない様に、金子先生も楽しく頑張ります。また会いましょう。ありがとうございました。

茂木 雪子「新緑の季節に寄せて」

九小のみなさん、こんにちは。新学期がスタートしましたね。樹木の緑が濃くなり、葉がまぶしく光る季節を迎えました。元気に目を輝かせ、毎日わくわくしながら過ごしているみなさんの姿が目に浮かびます。楽しいこと、興味の湧くことをたくさん見つけていってください。みなさんの健やかな成長を応援しています。



稻垣 さつき「九小のみんなが大好きです」

九小には良い所が沢山あります。

- ① 皆がとても元気に校庭で遊ぶ！
- ② 学校行事を一生懸命取り組む！
- ③ あしづこガーデンがすてき！
- ④ 和太鼓や味噌作りが体験できる！
- ⑤ 学年や学級関係なく皆で仲良くできる！

だから私は九小が大好きです。明るく元気な皆と一緒にいられてとても幸せでした。

ありがとう！

これからも皆を応援しています。

内野 喜代美「みなさまへ」

四月より西砂小学校に行く事になりました。第九小学校には四年間いましたが、皆さんのおかげでとても楽しく日々を過ごすことが出来ました。廊下で会うと児童のみなさんが、声をかけてくれます。ご苦労様、給食おいしかったですと言ってくれます。とても嬉しかったです。大変お世話になりました、ありがとうございました。

皆様長い間九小のためにありがとうございました。今後もお元気でご活躍ください！

